



La empresa puso a disposición del municipio un espacio en el acceso principal a la comuna

CMPC dona terreno en Negrete para proyectos sociales



El terreno se encuentra ubicado en el sector El Agro.

El diseño del proyecto implica recurrir a fondos regionales para que se puedan levantar, por ejemplo, un centro cultural, una biblioteca, parques o sedes para organizaciones vecinales.

Instituciones y organizaciones sociales de Negrete se dieron cita en el sector El Agro, en el acceso principal a la comuna, para ser partícipes de la donación que CMPC hizo al municipio. La idea es poder desarrollar en este lugar diversos proyectos que beneficien a la comunidad, todo en un área de 4,5 hectáreas, las que posibilitarán obras de diferente tipo con fines institucionales, comerciales, recreativos y culturales.

"Este es un proyecto ambicioso que se ha trabajado entre CMPC y la Municipalidad de Negrete, donde nosotros como municipio, a través de los distintos requerimientos de nuestras institucio-

nes y organizaciones, vecinos y dirigentes sociales, solicitamos de manera solemne y formal a la CMPC esta donación de terreno, en donde se construirán los sueños de futuro de Negrete", destacó el alcalde Alfredo Peña.

Desde CMPC precisaron que esto va a permitir liberar espacios del centro de la comuna para ser usados con otros fines de beneficio social para los vecinos. "Aquí se va a concentrar un gran pulmón verde de entrada a la comuna y un gran centro cívico con diversas organizaciones relevantes, en el marco del plan que diseñó la Municipalidad", dijo Francisco Revoco, subgeren-

te de Industrias de CMPC.

FÓRMULA MIXTA

El diseño primario del proyecto implica recurrir a fondos regionales para que se emplacen en este lugar, por ejemplo, una biblioteca, un centro cultural, parques, y sedes para organizaciones sociales, deportivas, juntas de vecinos,

4,5

hectáreas abarca el área donada por la empresa forestal al municipio de Negrete.

tercera edad, niños y jóvenes TEA, apicultores y pequeños campesinos, así como también nuevas instalaciones para Carabineros y Bomberos.

"Necesitamos ampliar nuestra capacidad operativa y, para eso, la entrega de este terreno es relevante. El plan es seguir buscando conjuntamente financiamiento para el nuevo cuartel para la primera compañía de Negrete que se va a emplazar en este sector y que nos va a permitir estratégicamente un posicionamiento ideal para poder enfrentar las situaciones de emergencia", dijo Julio González, superintendente del Cuerpo de Bomberos de Negrete.